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El martes 18 de mayo de 2021 y siendo la hora 09.00 se reúne la Junta Directiva (en modalidad 
virtual, en el contexto de la emergencia sanitaria) bajo la presidencia del lng. Agr. José Bonica, 
con la presencia de los lngs. Agrs. Alberto Bozzo, Rafael Secco, Alejandro Henry, Martín Gortari 
y Jorge Sawchik, este último en su carácter de Director Nacional. 

El lng. Agr. Walter Baethgen se disculpa por no poder participar de la sesión. 

Se incorpora a la reunión el lng. Agrs. Marcelo Salvagno (Gerencia de Operaciones). 

Los lngs. Agrs. Miguel Sierra y José Paruelo se excusan de participar por compromisos de 
agenda institucional. 

PREVIOS Y PLANTEOS DE LA JUNTA DIRECTIVA 

lng. Agr. José Bonica 

• Informa que el Ministerio de Ganadería, Agricultura y Pesca (MGAP) se encuentra 
trabajando, en conjunto con INIA, en el desarrollo de un proyecto sobre transiciones 
agroecológicas en agricultura, ganadería, lechería y producción vegetal intensiva. Se 
mencionan varias áreas de trabajo, entre las que se destacan inocuidad y menor uso de 
agroquímicos. 

• Informa sobre la posible designación de la lng. Agr. Marcia del Campo como representante 
del MGAP en el Instituto de Bienestar Animal. Teniendo en cuenta esta posibilidad, se le ha 
solicitado a la lng. del Campo que, a priori, se dejen establecidas las tareas que continuaría 
desempeñando en INIA (descripción adjunta a la presente acta). 

lng. Agr. Rafael Secco 

• El lng. Secco expresa su inquietud relacionada al proceso de evaluación de desempeño de 
los profesionales universitarios del instituto. Solicita información sobre el formato de planilla 
que se encuentra vigente a lo que el lng. Bonica explica el proceso por el cual se viene 
transitando, con la elaboración de una nueva propuesta. 

• El lng. Secco solicita información sobre el cargo de director de programa de cultivos al haber 
asumido la Dirección Nacional el lng. Sawchik. Asimismo, consulta por otros cargos que al 
tener contratos vencidos se deberían realizar los llamados. Ante esta consulta, el lng. Bonica 
recuerda el orden de prioridad acordado para proceder a realizarlos. Una vez homologado el 
cambio de estructura de investigación se realizarán los llamados correspondientes. 
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lng. Agr. Alberto Bozzo 
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• Acerca de la reunión mantenida el pasado martes 11 de mayo en ocasión de la conformación 
del equipo técnico interinstitucional de la huella ambiental ganadera, compuesto por 
integrantes del Ministerio de Ambiente, Ministerio de Ganadería Agricultura y Pesca, INIA e 
INAC, el lng. Bozzo expresa su inquietud al no haber sido invitadas las gremiales, 
particularmente CAF. Asimismo, menciona la omisión en invitar a la Comisión Técnica 
Asesora de la Protección del Medio Ambiente (COTAMA), donde participan actores 
relevantes en el tema. El lng. Bonica explica que la reunión fue coordinada con muy poco 
tiempo de antelación, siendo esa la causa probable de tal omisión. 

• Compartiendo el comentario del lng. Secco sobre los cargos de las direcciones de programa, 
especialmente la de cultivos, expresa que desde CAF se mantiene la misma inquietud. 

TEMAS DE DIRECCION NACIONAL 

Retiro del lng. Agr. Horacio Saravia.- Se informa por parte del Director Nacional que se 
presentó solicitud de aprobación del plan de retiro del lng. Agr. Horacio Saravia, técnico 
principal de la Unidad de Comunicación y Transferencia de Tecnología de la Estación 
Experimental INIA Treinta y Tres. La Junta Directiva toma conocimiento del tema y aprueba el 
plan de retiro del lng. Saravia a junio de 2022 (3 votos en 3 por la aprobación). 

Retiro del lng. Agr. Andrés Ganzábal.- Se informa por parte del Director Nacional que se 
presentó solicitud de aprobación del plan de retiro del lng. Agr. Andrés Ganzábal, técnico 
principal de la Unidad de Comunicación y Transferencia de Tecnología de la Estación 
Experimental INIA Las Brujas. La Junta Directiva toma conocimiento del tema y aprueba el plan 
de retiro del lng. Ganzábal en diciembre de 2021 (3 votos en 3 por la aprobación). 

Retiro de la Bibliotecóloga Belky Mesones.- Se informa por parte del Director Nacional que 
se presentó solicitud de aprobación del plan de retiro de la Lic. en Bibliotecología Belky 
Mesones, de la Estación Experimental INIA Treinta y Tres. La Junta Directiva toma 
conocimiento del tema y aprueba el plan de retiro de la Lic. Mesones en febrero de 2023 (3 
votos en 3 por la aprobación). 

Retiro de la Bibliotecóloga Carolina Pereira.- Se informa por parte del Director Nacional que 
se presentó solicitud de aprobación del retiro de la Lic. en Bibliotecología Carolina Pereira, de 
la Estación Experimental INIA Tacuarembó el próximo 17 de junio de 2021. La Junta Directiva 
toma conocimiento del tema y, teniendo en cuenta que su retiro se encontraba en suspenso por 
demoras en recopilación de documentos jubilatorios, aprueba la efectivización de este el 17 de 
junio del presente año (3 votos en 3 por la aprobación). 
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Liberación comercial de nuevo cultivar de boniato "INIA Rubí 59".- Se informa por parte 
del Director Nacional que se recibió propuesta de liberación del cultivar de boniato "INIA Rubí 
59", como resultado del Proyecto de Mejoramiento Genético de Hortalizas. Dentro de la serie 
'INIA Rubí', se trata del clan 1359.11, complementario al recientemente liberado 'INIA Rubí 63', 
especialmente adaptado para producir en ciclos cortos tempranos o tardíos, con espacio 
productivo validado en zonas sur y norte. La Junta Directiva toma conocimiento del tema y 
aprueba la liberación del cultivar de boniato "INIA Rubí 59" (clan 1359.11) consistente en 
llamado a licenciatarios para la multiplicación y comercialización en carácter de no exclusividad. 
A su vez, destaca y felicita al equipo de trabajo por el logro conseguido (3 votos en 3 por la 
aprobación). 

Siendo las 12.00 horas finaliza la sesión de Junta Directiva. 
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RESOLUCIONES ADOPTADAS 
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EN SU SESIÓN DEL DÍA 18 DE MAYO DE 2021 LA JUNTA DIRECTIVA DE INIA HA 
ADOPTADO LA SIGUIENTE RESOLUCIÓN: 

Se fija el 25 de mayo la próxima sesión de Junta Directiva. 

5148/21 Aprobar el plan de retiro del lng. Agr. Horacio Saravia, técnico principal de la Unidad 
de Comunicación y Transferencia de Tecnología de la Estación Experimental INIA 
Treinta y Tres a junio de 2022. 

5149/21 Aprobar el plan de retiro del lng. Agr. Andrés Ganzábal, técnico principal de la Unidad 
de Comunicación y Transferencia de Tecnología de la Estación Experimental INIA 
Las Brujas a diciembre de 2021. 

5150/21 Aprobar el plan de retiro de la Lic. en Bibliotecología Belky Mesones, de la Estación 
Experimental INIA Treinta y Tres, a febrero de 2023. 

5151/21 Aprobar el retiro de la Lic. en Bibliotecología Carolina Pereira, de la Estación 
Experimental INIA Tacuarembó, el próximo 17 de junio de 2021. 

5152/21 Aprobar la liberación del cultivar de boniato "INIA Rubí 59" (clon 1359.11) consistente 
en llamado a licenciatarios para la multiplicación y comercialización en carácter de 
no exclusividad. 
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